

Raúl Castro participe au sommet du G77 à La Havane



La Havane, 15 sept (RHC) Le leader de la Révolution cubaine, Raúl Castro, participe aujourd'hui à la journée d'ouverture du Sommet du G77, qui se tient au Palais des Congrès de cette capitale.

Plus d'une centaine de délégations des pays membres du bloc et de fonctionnaires d'organisations internationales participent à cette réunion, au cours de laquelle seront abordées des questions politiques et économiques intéressant les pays en développement.

Outre les propos du président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, pays qui assure cette année la présidence pro tempore de l'association, le secrétaire général des Nations unies, António Guterres, prendra également la parole, avant que ne s'engage le débat général.

Les participants devraient donner suite aux revendications historiques du groupe, notamment en ce qui concerne le nouvel ordre économique international, la réforme de l'architecture financière mondiale, le rejet des mesures coercitives unilatérales, les situations de concentration des richesses et le poids de la dette extérieure.

Le G77 est le groupe de consultation le plus diversifié de la sphère multilatérale, avec 134 États membres représentant les deux tiers des membres des Nations unies et 80 % de la population mondiale.

Le sommet du G-77 s'achèvera demain (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334033-raul-castro-participe-au-sommet-du-g77-a-la-havane>



Radio Habana Cuba